

Cousance ● Fleurissement : en route vers une troisième fleur ?



Plusieurs lieux fleuris ont été présentés. Photo DR

Ce lundi 10 juillet, la maire de Cousance, Christian Bretin, accompagné de quelques élus, a accueilli le jury départemental du fleurissement dont Yvette Paillard Chevassu, responsable au conseil départemental du Jura. « Les 18 pôles communaux présentés démontrent la place privilégiée que notre commune apporte au végétal dans l'aménagement de l'espace public », a expliqué la maire. « Le jury a su aussi apprécier notre action en faveur de l'environnement, de la biodiversité et de la valorisation de notre patrimoine. »